

ANESTHÉSIE LOCO RÉGIONALE POUR LA CHIRURGIE DE L'ÉPAULE





Madame, Monsieur,

Vous allez être prochainement opéré de votre épaule. La gestion optimale de votre douleur est une priorité pour notre équipe. Pour optimiser votre confort et favoriser votre rééducation, nous vous proposons de réaliser une anesthésie loco régionale de l'épaule au niveau de votre cou. Cette anesthésie se nomme le « Bloc Interscalénique ».

Son but est d'endormir les nerfs responsables de la sensibilité douloureuse de l'épaule.

QUAND ET COMMENT ENDORMONS-NOUS VOTRE ÉPAULE ?

L'anesthésie loco-régionale est réalisée avant l'intervention, en salle d'opération ou en salle de préparation, par un médecin anesthésiste.

À l'aide d'une échographie pour repérer les racines nerveuses à endormir, l'anesthésiste injecte un produit anesthésiant et glissera un cathéter (petit tuyau fin) si vous restez hospitalisé le soir de votre opération.

Il pourra vérifier la bonne position de l'anesthésie grâce à une légère stimulation électrique de quelques secondes .

Bloc inter-scalénique



LA POSE EST-ELLE DOULOUREUSE?

Comme toute injection, elle est peu agréable. Au besoin, un léger calmant peut vous être donné.

COMMENT ÇA MARCHE?

Nous utilisons un produit anesthésiant de longue durée d'action (jusqu'à 24 heures).

Si vous restez hospitalisé le soir, nous ajoutons fréquemment un cathéter, qui permettra à nos équipes dans le service, à votre demande, de réinjecter du produit anesthésiant dès la moindre sensation douloureuse, ou en systématique avant votre départ.

CHOSES À COMPRENDRE

- Il est possible que votre bras ou votre main soient aussi endormis. Ceci est normal
- Parfois, de manière transitoire, peuvent survenir un resserrement de la pupille avec flou visuel, un abaissement de la paupière supérieure, une voix enrouée, voire très rarement une petite gêne pour avaler. Ces évènements sont sans gravité et disparaissent lorsque le bloc cesse de faire effet.
- · Lorsque vous sentez que votre épaule se «réveille», il est impératif de ne pas laisser la douleur se réinstaller. Appelez alors un soignant si vous êtes hospitalisé, ou prenez un médicament de l'ordonnance d'antalgiques prescrite en préopératoire par votre chirurgien.
- N'hésitez pas à solliciter nos équipes avant votre départ pour vous redonner les consignes de bonne prise des antalgiques à domicile.



COMITÉ DE LUTTE CONTRE LA DOULEUR (CLUD)

Clinique Mutualiste 3 Rue Le Verrier 42100 Saint-Etienne 04 77 12 12 12

aesio-sante.fr



